

# Móstoles destina 1 millón de euros a los Presupuestos Participativos de 2016

Fecha de publicación: 30/12/2015 0:00

## Descripción:

**Según David Lucas, alcalde de Móstoles, los presupuestos participativos tienen por objetivo respaldar aquellas propuestas que debatan y acuerden los vecinos del municipio.**

**Con ellos el Gobierno municipal pretende profundizar en mejorar la democracia representativa que ostentan los cargos electos y la democracia participativa que ejercen a diario los vecinos en el municipio.**

**La participación, aseguró el primer edil, consiste en el debate permanente, pero también en el cumplimiento de lo que se acuerde y, sobre todo, en la plasmación de los acuerdos en la realidad social del municipio.**



El Gobierno municipal destinará un millón de euros a los presupuestos participativos que se pondrán en marcha durante el año 2016. Con esta iniciativa, ha explicado David Lucas, alcalde de Móstoles, el Gobierno municipal quiere abrir la participación a todos los colectivos del municipio, para lo cual también se trabajará durante los próximos meses en la elaboración de un Reglamento de Participación Ciudadana.

Los presupuestos participativos contarán con una asignación económica de 1 M/€ porque, según el regidor, el gobierno municipal ha entendido que la mejor manera de hacer efectiva la participación es a través de la asignación económica que facilita la obtención de recursos y, mediante los cuales, se pueden establecer compromisos firmes de cumplimiento de los acuerdos que se adopten entre la institución y los vecinos-vecinas: La participación, aseguró, consiste en el debate permanente, pero también en el cumplimiento de lo que se acuerde y, sobre todo, en la plasmación de los acuerdos en la realidad social del municipio.

**"Un proyecto real de participación"**

"Siempre hemos mantenido que la participación se hace con realidades, que la participación ciudadana es uno de los elementos centrales de nuestra acción política y que la participación consiste en el diálogo permanente con vecinos y vecinas para analizar los problemas y las necesidades de la ciudad y poder así plantear soluciones conjuntamente con ellos", aseguró Lucas.

El millón de euros previstos en los presupuestos participativos tienen por objetivo respaldar aquellas propuestas que debatan y acuerden los vecinos del municipio. Además, el compromiso del gobierno es que aquellas cantidades que no se consigan ejecutar en el 2016 pasen al presupuesto del año 2017, acumulándose a los nuevos recursos que se habiliten para ese ejercicio económico.

"Este es un inicio de las nuevas formas de participación, un inicio para profundizar en mejorar la democracia representativa que ostentan los cargos electos y la democracia participativa que ejercen a diario los vecinos en el municipio", afirmó David Lucas.

Vamos a seguir trabajando en esa línea para posibilitar la participación de más colectivos y entidades sociales y "vamos a intentar también que sean los vecinos a título particular quienes puedan participar en este bonito proyecto de presupuestos participativos, un proyecto real de participación ciudadana"